

Hay resistencias para consolidar el programa de salud: AMLO

- Se dan en la Secretaría de Hacienda y en la misma Ssa, revela el mandatario
- Los obstáculos están en contratación de personal y adquisición de fármacos

EMIR OLIVARES, ENVIADO / P II

REITERA QUE CUMPLIRÁ COMPROMISO

Resistencias en SHCP y Ssa ante el plan de salud oficial, revela López Obrador

EMIR OLIVARES ALONSO

ENVIADO ALTAMIRA, TAMPS.

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló ayer que "ha habido resistencias" en las secretarías de Hacienda y de Salud para consolidar el programa de salud de su gobierno, en particular para contratar personal y adquirir medicamentos.

A pesar de eso, subrayó que mantendrá el objetivo de contar con un sistema sanitario mejor que el de las naciones nórdicas, pues es un compromiso y lo cumplirá.

"No crean que no hay resistencias, hasta internas", dijo en este municipio del sur tamaulipeco. "En Hacienda, en la misma Secretaría de Salud... [dicen]: '¿Cómo que va a haber medicamentos gratuitos? ¿Cómo que se va a basificar a todos los trabajadores?' No hay problema, sí tenemos presupuesto y ya tomamos esa decisión; es un compromiso", remarcó, al supervisar los avances del plan IMSS-Bienestar en el Hospital Altamira Doctor Rodolfo Torre Cantú.

Aseveró que aún con esas resistencias, todos los implicados en la meta harán el esfuerzo que les corresponde para tener un buen sistema de salud.

"Sobre todo para la gente que no cuenta con seguridad social, para la población sin atención médica [...] para los más necesitados, los más pobres, es que se va a tener este sistema de salud de primera."

El nuevo sistema y sus requisitos

Para lograrlo, planteó, es imperativo conseguir que los hospitales y los centros y unidades de salud, incluido el equipo, funcionen bien y cuenten con mantenimiento y que haya medicamentos e insumos suficientes para garantizar su entrega gratuita a quien lo necesite.

También dijo que es necesario contar con suficientes médicos, especialistas, personal de enfermería y trabajadores del sector, por lo que se han empleado diferentes estrategias para contrarrestar el déficit de estos profesionales que hay en el país.

"Ustedes son el alma del sistema de salud, porque podemos tener un buen hospital, con buenos equipos y buenas medicinas y sistemas para análisis clínicos. Pero si no tenemos trabajadores de la salud que estén comprometidos, y que además vean compensado su esfuerzo, pues no se avanza", señaló el mandatario.

Ante una audiencia entregada de trabajadores de la salud, que se dio cita en el acto y vitoreó algunas de las participaciones del mandatario, López Obrador se dio tiempo para bromear:

-¿Qué creen que comí? –lanzó a los asistentes.

-¡Jaiba! -gritaron algunos. La respuesta obvia, uno de los platillos típicos de la región.

-Catán -aclaró el Presidente-, porque, ¿saben cómo le dicen en mi tierra? [pejelagarto]... Porque peje no come peje...